

“Seguir el ejemplo de Prat”: autoridades y vecinos rinden homenaje a las Glorias Navales en Los Ángeles

El acto del 21 de mayo destacó los valores de disciplina y compromiso del héroe nacional, además de plantear el desafío de recuperar la tradición del gran desfile cívico-militar.

Prensa La Tribuna
prensa@latribuna.cl



LAS AUTORIDADES DESTACARON los valores patrios representados por Arturo Prat durante el acto efectuado en laguna Esmeralda.

Con un acto en la avenida 21 de mayo de Los Ángeles, autoridades locales rindieron homenaje a las Glorias Navales, al conmemorarse 146 años del Combate Naval de Iquique. La ceremonia, realizada en una jornada soleada, fue encabezada por el delegado presidencial provincial de Biobío, Javier Fuchslocher.

La autoridad destacó que el ejemplo del héroe nacional Arturo Prat “es algo que todos debemos seguir, tanto en el ámbito público, privado, de las instituciones y, obviamente, de las Fuerzas Armadas”.

Asimismo, valoró la organización de la Municipalidad de Los Ángeles, que preparó la actividad, y la presencia de representantes de la Armada y del Destacamento de Montaña N°17 del Ejército.

El capitán de fragata y repre-

sentante de la Comandancia en Jefe de la Segunda Zona Naval, Sebastián Heredia, señaló que el clima acompañó la jornada y que hubo buena concurrencia de público. Instó a las familias a educar a sus hijos, como lo hicieron los padres de Prat, en “el respeto, la disciplina y el esfuerzo”. Además, llamó a las autoridades a “mantener esta celebración tan patriótica y nuestra como sociedad”.

Consultado por La Tribuna respecto del interés que manifiestan los jóvenes por ingresar a la Armada, Heredia afirmó que “todos los años los concursos de admisión son bastante populares. Cada llamado es diferente, pero la institución está muy contenta y el esfuerzo de difusión se ha mantenido a lo largo del tiempo, con resultados bastante satisfactorios para nosotros”.

PRESENCIA PARLAMENTARIA

Por su parte, la diputada Clara Sagardía (FA), única congresista presente en el acto, manifestó que “correspondía venir a hacer este homenaje a mi colega, don Arturo Prat Chacón, porque recordar que también él era abogado. Justo hoy es el Día de los Abogados, así que aprovecho de extender una felicitación a todos mis colegas del país”.

Sobre el homenaje, destacó que la alocución patriótica fue una buena y completa reseña biográfica “del joven marino que sacrificó su vida y quedó como un héroe y ejemplo para la juventud y para los jóvenes de corazón, como yo”.

Agregó que la templanza de Prat y su compromiso con la Patria deben inspirar a las nue-



LAS FAVORABLES CONDICIONES climáticas permitieron una alta asistencia de público.

vas generaciones: “Debemos luchar por los más empobrecidos, como él lo hacía, y enseñar a los analfabetos, porque todavía los hay. Así es que mi mensaje es: ¡jóvenes, despertén! ¡No estén tras el celular! Estén en la sociedad que los necesita”.

SOCIEDAD PATRIÓTICA

El presidente de la Sociedad Patriótica 21 de Mayo de Los Ángeles, Sergio Seguel, valoró la jornada: “Fue una presentación impecable, muy bonita. Falta sí lo que se hacía antes, el desfile grande. Pero, de todas maneras, ha sido bonito, aparte que el día nos acompañó”.

Recordó que la agrupación cumplió 114 años desde su fundación y que han intentado funcionar de la mejor forma posible, pese a dificultades económicas. “Los ingresos están medio lentos, entonces nos cuesta un poco

poder hacer todo lo que quisieramos. Tenemos harto por hacer, pero hemos ido avanzando”, relató.

Destacó como positivo que se han sumado nuevos socios, “porque hubo un tiempo en que se fueron alejando, pero hoy día está volviendo la gente y tenemos cada día más”.

OFRENDEAS FLORALES

Durante la ceremonia, diversas instituciones estatales y agrupaciones depositaron sus ofrendas florales al pie del monumento a los Héroes de Iquique.

Tras esta actividad, se realizó un desfile que contó con la participación de Carabineros y un grupo de formación del Destacamento Militar de Los Ángeles. La banda instrumental de dicha unidad del Ejército interpretó el himno “Los viejos estandartes”.



TRAS LA CEREMONIA ORGANIZADA por la Municipalidad de Los Ángeles, hubo un desfile que contó con la participación del Ejército y de Carabineros.